

REFERENCES (par oomark) Check-list

29-09-2015

Références (par oomark) n° 2110 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 30 septembre 2015 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

L'intendance suivra

Depuis le vote de la "loi Macron", les opérateurs multiplient les nouvelles lignes d'autocar. On réalise soudain que la

plupart des villes ne disposent pas...(suite)

Topo : "On est toujours meilleur pour les autres"

Pot de départ, mardi, 18h :

-

Lolo : paraît que tu réponds même plus à tes mails ?

-

Jipé2 : c'est simple, depuis un mois, pas pu rester 5 minutes sur le même sujet

-

Lolo : pourtant suffit d'un mot, mais le mot qui va bien

-

Jipé2 : attends, si on répond, on répond bien, sinon on répond pas

-

Lolo : y en a qui disent qu'il vaut mieux répondre court que jamais

-

Jipé2 : ça je connais, c'est la meilleure façon de ne pas se faire comprendre

C'est fou ce qu'on peut faire en une minute

Réunion de direction, mercredi, 9h :

- Lolo : va falloir décaler le démarrage d'un mois
- Jipé2 : c'est déjà la deuxième fois que tu dis ça
- Lolo : moi, tant que tout est pas nickel, je me lance pas
- Jipé2 : attends, si tu vises la perfection, tu commences jamais, et moi comment je te paie ?

Procrastination : tendance pathologique à tout remettre au lendemain, souvent fondée sur la peur

"Ne fais pas aux autres ce que tu aimerais qu'ils te fassent. Leurs goûts peuvent différer des tiens." George B. Shaw

La colle du jour : Consulter sa messagerie électronique pendant une conférence rend-il moins attentif ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Taxis G7 ». La compagnie des Taxis G7 a été fondée en 1905. Mais d'où lui vient son nom ?

Réponse avec

Carnet RH : Un salarié sollicitant un congé sabbatique pour création d'entreprise doit-il préciser à son employeur la nature exact de son projet ? Réponse avec

Culture

COM

: Cette publicité du milieu des années 20 pour une boutique de couture de Bruxelles est signée d'un grand artiste belge. Lequel ?

Réponse

avec

Curiosités : Mathilde de Teschen (1849-1867), fille d'Albert de Teschen et de Hildegarde de Bavière, et sa cousine Sophie-Charlotte en Bavière (1847-1897), duchesse d'Alençon et plus jeune sœur de l'impératrice d'Autriche (Sissi), ont en commun une mort tragique. Laquelle ? Réponse

Partager
sur
twitter